
令和４年度 奉仕作業アンケートまとめ 

令和４年１１月２９日 

西原小学校ＰＴＡ奉仕作業部 

 

 今年もお忙しいところ回答いただきありがとうございました。貴重なご意見をいただきましたのでＰＴＡ会員

の皆様に共有するとともに来年度の開催に繋がるよう活用いたします。 

 

１ 日程について 

・ よかった・特になし（６３）      ・ 平日が良い（１） 

・ 日曜日がよい（６）          ・ アンケートをとって，日程を再検討してはどうか（１） 

・ すずしい時期が良い（４）       ・複数日にわたって行う。（１） 

・ 夕方が良い（２）           

 

２ 時間帯について 

・ よかった・特になし（５９）      ・ ６：３０～（２） 

 ・ もう少し遅く（３）          ・ ７：００～８：００（２） 

・ 夕方から（１）            ・ ７：００～９：００（１） 

・ 子どもがいるので参加が難しい（３）  ・ ６：００～７：３０（１）       

・ 保育所預かりの時間帯から行えばよいのではないか。（１） 

 

３ 作業内容について（複数回答あり） 

・ よい。特になし（３６） 

・ その他のご意見… ・ 室内ができなかったので、別日に室内もしてよかったのでは。 

・ 学級園の草取りは子どもたちがするのでしなくてもいい。 

・ 作業分担等をもっと明確にしたほうがいい。 

・ 側溝の泥上げの泥を一輪車で運ぶ作業は軽トラ等利用できればよかった。 

・ 側溝の泥上げはできる人も限られ，作業する人の負担も大きいと思う。 

４ 道具について 

・ 毎年の事ながら一時的に道具不足となった。(同意見多数) 

・ 外作業の場所ごとに最初から道具を割当てた方がよかったのでは。 

・ 草や泥を運ぶ一輪車の待ちがあったので草集め用のゴミ袋は事前に準備したほうがいい。 

・ 草刈り機を持参したのに当日に足りていますと言われた。 

 

５ 駐車場について 

・ 正門駐車場に車をとめないよう通知すればよかった。 

 

６ 欠席者の運動会後の片付けについて 

・ 例年より片づけに参加する方が増えていたようだった。 

・ 片付け作業の前に集まって作業内容を確認するのが良い。 

・ 作業前に学年・組・児童名を受付用紙に記入してもらうとよい。 

 

７ その他 

 ・ 放送が聞こえなかった。(プール側まで) 

 ・ 全員参加じゃなくて、奉仕作業の係にして、負担を減らしたらいい。 

 ・ 受付後に即作業を始められて良かった。 

 ・ 今回は全員が外作業のみだったので、早く終わり良かった。 

 ・ 今年のように1時間ぐらいでやれれば、熱中症等の危険も少ないと思う。 

 ・ 来年度から，6年生の飲み物は準備する必要がないと思う。 


